

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang berjudul strategi pengelola radio PAS FM Pati dalam meningkatkan kualitas mahasiswa praktik penyiaran dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Strategi pengelola radio PAS FM Pati dalam meningkatkan kualitas mahasiswa praktik penyiaran yang dianalisis menggunakan analisis SWOT terdiri dari kekuatan,kelemahan,peluang,dan ancaman. Berdasarkan penelitian dari wawancara maka dapat disimpulkan,bahwa strategi pengelola radio PAS FM Pati dalam meningkatkan kualitas mahasiswa praktik penyiaran adalah dengan cara membuat naskah siar,praktik membaca naskah siar,mengamati siaran onair distudio dan melakukan praktik penyiaran. Strategi inilah yang diajarkan oleh pengelola radio PAS FM Pati kepada mahasiswa praktik penyiaran dengan tujuan unruk mempermudah pada saat sedang siaran langsung distudio.
2. Dalam suatu strategi yang sudah dirancang tentunya terdapat faktor pendukung dan faktor penghambat. Yang menjadi faktor pendukung dalam meningkatkan kualitas mahasiswa praktik penyiaran diradio PAS FM Pati adalah memiliki suara yang mendukung,dalam artian dapat didengarkan secara jelas intonasi dan artikulasi pada saat berbicara,membuat naskah siar,dan mudah diarahkan. Selain itu yang menjadi faktor penghambat adalah tidak memiliki basic siaran,dan tidak dibuatnya naskah siar. Dengan adanya faktor pendukung dan penghambat dalam meningkatkan kualitas mahasiswa praktik penyiaran dapat dijadikan catatan atau bahan evaluasi bagi mahasiswa praktik di radio PAS FM Pati.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang sudah dijelaskan,terdapat beberapa saran dari peneliti yang ingin disampaikan untuk dijadikan bahan pertimbangan. Beberapa saran yang disampaikan peneliti sebagai berikut:

1. Radio PAS FM Pati

Diharapkan untuk tetap menjaga eksistensi dan silaturahmi. Selain itu tetap mengajarkan ilmu yang ada pada dunia radio kepada mahasiswa praktik penyiaran yang akan datang dan tetap mempertahankan ciri khas kelokalan radio PAS FM Pati.

2. Mahasiswa Praktik Penyiaran

Untuk mahasiswa praktik penyiaran diharapkan dapat memanfaatkan dengan baik ilmu yang sudah diberikan oleh pihak radio PAS FM Pati. Dan tetap menjaga hubungan silaturahmi yang baik dengan pihak PAS FM Pati.

3. Penelitian Selanjutnya

Untuk menciptakan sebuah karya ilmiah yang akan berkelanjutan dikalangan akademis, maka dari itu peneliti memberikan sedikit saran terhadap penelitian selanjutnya. Bahwa penelitian ini dapat dijadikan perbandingan pada penelitian-penelitian selanjutnya, serta dapat dijadikan sumber data terkait strategi pengelola radio PAS FM Pati dalam Meningkatkan Kualitas Mahasiswa Praktik Penyiaran.